

Fecha: 07-06-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Embarazo adolescente en la región: una realidad evidente

Pág. : 2
Cm2: 192,5
VPE: \$ 159.426

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



AUNQUE CIFRAS NACIONALES, MUESTRAN UNA LEVE BAJA

Embarazo adolescente en la región: una realidad evidente

Los embarazos en niñas adolescentes, siguen generando alarma en la región de Antofagasta. Aunque las cifras nacionales, han mostrado una leve baja, los casos de embarazo infantil en menores de edad, continúan siendo una realidad silenciosa, con profundas consecuencias físicas, emocionales y sociales.

Según cifras entregadas

por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) en el Censo 2024, 11.633 mujeres entre 15 y 19 años son madres, lo que representa un 2% de las mujeres en el tramo etario, registrando un descenso de la fecundidad adolescente en las últimas décadas a nivel nacional, desde 14,6% en 1992 (70.735), 15,3% en 2002 (77.291) y 8,7% en 2017 (43.571).

La región de Antofagasta registra un 2,9% de fecundidad adolescente, significa que por cada 1000 embarazos en la región, hay 28,9 niños nacidos de madres jóvenes de entre 10 y 19 años.

La subdirectora académica del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) y directora del Departamento de Ciencias Médicas de la Facultad

de Medicina y Odontología de la UA, matrona Karina Díaz, señaló que "más allá de las cifras, los embarazos adolescentes, exigen un abordaje integral, multisectorial y con enfoque de género".

"No es solo un dato clínico, estamos hablando de niñas adolescentes con realidades que muchas veces son vulnerables", cierra la profesional. ☺